

# **Au fil de l'Évangile du lundi : "Ta foi t'a sauvé"**

Commentaire pour le lundi de la 14ème semaine du temps ordinaire. "Ta foi t'a sauvé." Jésus se réjouit beaucoup et admire même avec joie les personnes qui agissent devant lui avec foi, qui ont le talent de reconnaître ce qui est divin.

## **Évangile (Matthieu 9, 18-26)**

En ce temps-là,

tandis que Jésus parlait aux disciples de Jean le Baptiste,

voilà qu'un notable s'approcha.

Il se prosternait devant lui en disant :

« Ma fille est morte à l'instant ;

mais viens lui imposer la main,

et elle vivra. »

Jésus se leva et le suivit, ainsi que ses disciples.

Et voici qu'une femme

souffrant d'hémorragies depuis douze ans

s'approcha par derrière

et toucha la frange de son vêtement.

Car elle se disait en elle-même :

« Si je parviens seulement à toucher son vêtement,

je serai sauvée. »

Jésus se retourna et, la voyant, lui dit :

« Confiance, ma fille !

Ta foi t'a sauvée. »

Et, à l'heure même, la femme fut sauvée.

Jésus, arrivé à la maison du notable, vit les joueurs de flûte et la foule qui s'agitait bruyamment.

Il dit alors :

« Retirez-vous.

La jeune fille n'est pas morte : elle dort. »

Mais on se moquait de lui.

Quand la foule fut mise dehors, il entra, lui saisit la main,

et la jeune fille se leva.

Et la nouvelle se répandit dans toute la région.

---

## Commentaire

Jésus est très heureux et admire même avec joie ces personnes qui agissent devant lui avec foi, avec la certitude de ceux qui savent qu'ils ont affaire à Dieu, lorsqu'ils s'adressent au Maître de la Galilée ; qui ont le talent de reconnaître le divin, même si celui-ci se montre si accessible et proche.

L'Évangile de ce jour nous présente deux de ces personnes, un homme et une femme, qui sont pour nous un modèle de foi et de confiance en Jésus. Leur foi dans le Maître est telle qu'ils croient que sa simple présence et le contact de sa main ramèneront

à la vie un être cher décédé ; ou ils croient aveuglément que le simple contact de la bordure de son manteau les guérira d'une maladie longue et persistante, simplement parce que ce manteau appartient à Jésus.

Ces deux personnages ne prêtent pas attention à leur entourage pour exprimer leur humble requête et leur souhait. Même lorsque tout le monde autour d'eux rend plus difficile la réalisation de leur objectif, comme les gens qui se pressent autour du Seigneur et rendent difficile l'accès à la femme qui fait une hémorragie ; ou les personnes en deuil et les parents inconsolables, qui se désolent de la triste mort de la jeune fille et se moquent du souhait illusoire du père et des paroles de Jésus.

Aujourd'hui, nous pouvons renouveler notre foi dans l'action de

Jésus qui se réalise surtout à travers les sacrements : la confession, la communion. Si le contact de son manteau guérit des maladies terribles, si le seul contact de sa main ramène les morts à la vie, que ne peut-il pas faire quand il nous pardonne en confession par les paroles du prêtre, ou quand nous le recevons dans la communion ! Jésus peut aussi nous dire : " Ta foi t'a sauvé.

Pablo M. Edo // Hxyume - Getty Images Pro

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/gospel/au-fil-de-l-evangile-du-lundi-ta-foi-t-a-sauve/>  
(28/01/2026)